

SAMEDI 21

LE LIEN MOMENTANE

mars 2020

Chers amis,

Dès mardi 17 mars, le Comité Directeur de l'ESH, consulté à distance, a décidé de « faire acte de générosité » en demandant à nos 3 salariés, Corinne, Sarah (Tennis) et Jérémie (Gymnastique) de rester chez eux jusqu'à nouvel ordre avec l'assurance que leur salaire leur serait maintenu.

Ce même jour, les Présidents de nos 18 sections ont été contactés par téléphone pour évoquer le souci d'avoir une bienveillance identique avec les cadres techniques qui pourraient être dans la difficulté en cette période particulière.

La plupart de nos sections ne sont pas concernées car leur encadrement technique est exclusivement bénévole. Toutefois, certaines de nos sections font appel à des cadres mis à disposition par divers organismes ou auto-entrepreneurs.

J'ai cru comprendre que chaque Président concerné, qui consultera à distance son Comité, acceptera de prendre en compte cette demande des plus légitimes en ce moment où nous devons tous faire preuve de solidarité de façon concrète. Merci à vous et à vos Comités pour les décisions bienveillantes qui seront, je n'en doute point, prises.

Si cela n'est pas encore fait, n'oubliez pas non plus de tenir les cadres techniques concernés au courant de vos décisions pour les rassurer un peu.

Bien cordialement,

Votre Président, très fier de tous les colibris de l'ESH qui, malgré leur confinement, « font leur part »

(cf le lien momentané du 20/3/2020)

Fred